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We ♥よこすか 

横須賀市選出神奈川県議会議員　
安川有里（やすかわ　ゆり）

・早稲田大学教育学部卒業
・県民企業常任委員会　美しい環境づくり審議会　
・横須賀三浦稲門会　常任幹事
・BBQエキスパート　キャラバンメイト
・趣味 クイズ、ハワイアンキルト、テニス

Topics　♡県政報告会　♡フローレンス視察　♡よこすか女子会カフェ報告＆予告
---------------------------------------------------------------------------------------------------

 川田龍平さんを迎えての県政報告会
　6月7日（土曜日）2014年度第一回の県政報告会を
行いました。
　私は昨年12月の本会議で感染症対策の質問を行い
ましたが、その調査の際に川田さんにご指導頂きま
した。川田さんの「いのち」を大切にするための医
療政策に共鳴し、是非横須賀のみなさんにも話を聞
ける機会を設けたいと思い講演をして頂きました。
　当日は、私の神奈川県政の現状、議員定数削減な
どの私の県政報告のあと、「いのちが最優先される
社会の実現」をテーマに貴重なお話をうかがいまし
た。

　本会議の一般質問でも川田さんのお話を活かして、神奈川県の医療政策を進めて
参りたいと思います。

 第一回よこすか女子会カフェ報告
　第一回のよこすか女子会カフェを5月11日に久里浜の事務所で開催しました。
　ゲストスピーカーは、横須賀版おかあさん業界新聞を毎月発行している田中清美さん。
　田中さんは神戸出身。結婚後、横須賀に居を構え4人のお子さんを育てながら看護師さ
として働いたていらっしゃいます。一人で悩みながら子育てをした経験から、人と人のつ

ながりの中で子どもをを育てていくことが大切だと
思っていた時に、全国版のおかあさん新聞に出会いま
した。是非、横須賀版を作りたいと、仕事と子育てで
忙しい中時間を作って『横須賀版のおかあさん業界新
聞』を出されています。
　20代から70代と幅広い世代の方々の参加があり、
活発な意見が交わされました。
　詳しくは、Yuri channelの動画をご覧下さい。
（事務所で記念写真。右から2人目が田中清美さん）

次回のよこすか女子会カフェ予告
　スピーカーは、輸入子ども服の専門店「 LUCY’S」の藤川美帆さん。
　「フルタイムの仕事は難しいけれど、社会とのかかわりを持
ちたい。趣味から一歩進んで仕事にしたい、といった女性の
声をつなぐ場所を作りたかった」と横須賀GIRLSカンパニー
のFBページを立ち上げました。自分らしさを発揮したいママ
達がこのGIRLSカンパニーにどんどん参加してきています。
その秘訣は？
開催 日時7月16日（水）午後1時~　
場所 LUCY’S　深田台83-1センテナリオK1F
参加ご希望の方は、ご連絡ください。

�活動報告書は毎月発行しておりますが、経費の都合上、お届け出来ない地域がございます。
毎月の配布をご希望の方は、事務所までご連絡下さい。現在ポスティングボランティア募集中！

　　安川有里　政務活動事務所
〒239-0831　横須賀市久里浜4丁目5-4　久里浜ビル3F

TEL/FAX 046-838-3389
ホームページ : http://www.yuri-yasukawa.com/
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